

Le Cubain Arnold Alcolea premier des sprints intermédiaires au Tour du Costa Rica



Le Cubain Arnold Alcolea est arrivé premier des sprints intermédiaires au 50^e Tour cycliste du Costa Rica qui s'est terminé hier.

Le cycliste costaricain Juan Carlos Rojas est champion de ce tour cycliste pour la troisième fois. Son frère César est second.

Des cyclistes du Costa Rica, de Colombie, d'Argentine, du Chili, de Cuba, du Panama et de Russie ont concouru.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/42063-le-cubain-arnold-alcolea-premier-des-sprints-intermediaires-au-tour-du-costa-rica>



Radio Habana Cuba